

## **PROPUESTA DE COLABORACIÓN CON LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE EDUCACIÓN A DISTANCIA EN LAS OFICINAS DE EDUCACIÓN EN EL EXTERIOR**

La Secretaría de Estado de Educación y Formación Profesional del Ministerio de Educación y la UNED han intercambiado borradores de propuestas y mantenido diversos contactos en los dos últimos meses con el objetivo de concretar una propuesta de colaboración en las oficinas en el exterior de ambas instituciones.

Con el fin de optimizar recursos y posibilitar o ampliar la presencia de la UNED en el exterior, el Ministerio de Educación está en condiciones de facilitar el uso de determinadas instalaciones, según disponibilidad: aulas de los centros educativos de titularidad del estado español durante el periodo de exámenes, espacios para la instalación de puntos de información, telemáticos o físicos, en algunas oficinas de educación.

Sin embargo, no puede comprometerse a facilitar personal de apoyo para atender al público o los requerimientos de los estudiantes de la universidad, remitiendo estas peticiones a los puntos telemáticos o a los Servicios Centrales de Atención a los Estudiantes de la UNED, según los casos.

En concreto, podrán ponerse en marcha las siguientes actuaciones:

- Instalación de puntos de información en las oficinas de educación de:
  - o Nueva York y Los Ángeles en Estados Unidos;
  - o Río de Janeiro, en Brasil;
  - o Tánger, en Marruecos;
  - o Pekín, en China;
  - o Budapest, en Hungría;
  - o Lisboa, en Portugal;
  - o Berlín, en Alemania;
  
- En proceso de estudio:
  - o Varsovia, Polonia
  - o Moscú, Rusia
  - o Filipinas.
  
- Regularizar mediante convenio la realización de exámenes en el Instituto "Vicente Cañada Blanch" en Londres, Inglaterra, así como consolidar la relación con el Colegio Reyes Católicos en Bogotá, Colombia.
  
- Utilización de otros centros educativos de titularidad del estado español para los exámenes de la universidad.
  
- En México, donde ambas instituciones comparten instalaciones, potenciar el Centro de la UNED como Centro de Excelencia Internacional.
  
- En París, donde ya hay firmado un convenio para que la UNED utilice las instalaciones del Instituto Luís Buñuel, mantener dicha colaboración.



Aunque los compromisos de las partes y las condiciones de la colaboración se concretarán en uno o varios convenios según los casos, la UNED sería responsable de la dotación de los recursos informáticos.

En cuanto a los plazos para la ejecución de esta propuesta, se prevé que en el último trimestre del 2011 se cierren los convenios con el Ministerio de Educación para la concreción de nuestra instalación en cada uno de los lugares establecidos en la propuesta (instalación infraestructura necesaria, distribución de folletos, formación del personal, etc.) para que en enero y febrero de 2012, coincidiendo con la conmemoración de los 40 años de la UNED, den inicio su actividad.